



HVBG

HVBG-Info 19/1990 vom 23.08.1990, S. 1535 - 1539, DOK 374.27/017-BGH

**Minimaler Blutalkoholgehalt für absolute Fahruntüchtigkeit
eines Kraftfahrers im Straßenverkehr - BGH-Beschluß vom
28.06.1990 - 4 StR 297/90**

Minimaler Blutalkoholgehalt für absolute Fahruntüchtigkeit
eines Kraftfahrers im Straßenverkehr;
hier: Beschluß des BGH vom 28.06.1990 - 4 StR 297/90 -
Der BGH hat mit Beschluß vom 28.06.1990 - 4 StR 297/90 - folgendes
entschieden:

Leitsatz:

Kraftfahrer sind bei einem Blutalkoholgehalt von 1,1 Promille
absolut fahruntüchtig (Fortbildung BGH, 9.12.1966
- 4 StR 119/66 -, BGHSt 21, 157).

Orientierungssatz:

Zitierung: Entgegen BayObLG München, 23.3.1990 - RReg 1/40/90 -.